
学校生活のようす ６月１３日～ 

砂場がきれいにリニューアルされました【＋５年生 体育】 

 １３日（月），輪田道路様が砂場をきちんと作ってくださいました。昨年一度，砂の入れ替えをしていただきま

したが，今回は地面を掘り，砂を全て入れ替えるとともに新しい木枠も入れていただき，砂場らしい砂場が出来

上がりました。その日の５校時には，早速５年生が走り幅跳びの授業で砂場を利用していました。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

スポーツタイムが始まりました 

 火曜日（１４日）の朝は，今年初めてのスポーツタイムです。種目は昨年と同じ「短なわレディ・ゴー」です

が，今年はたてわり班ごとにペアを作り，低学年の記録は高学年の子どもが数えて記録します。（高学年の子は自

分で数えます）教師が計測する方法より正確性には欠けますが，運動時間の確保につながります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

プール開きの様子 

 学校通信でもお伝えした，プール開きの様子です。校長・児童会長・副会長の３名でそれぞれお神酒と塩をま

いて水泳授業中の無事故を祈念しました。 



 

 

 

 

 

 

 

電流の流れる向きを調べました【４年生 理科】 

 ４年生の理科は電気の続きです。この日は検流計を使って電流の流れる向きを調べました。電池の＋極と－極

を入れ替えると電流の流れる向きが変わることが確認できたようです。（電流は＋極から－極に向かって流れるけれど，

電子の流れは－極から＋極に…４年生の学習内容ではありませんが，この辺が目に見えない電流のややこしさですね） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小物づくりに挑戦【５年生 家庭科】 

 ５年生はこれまでに学習した玉結び，玉止め，ボタン付け，いろいろな縫い方を活用して小物づくりに挑戦し

ていました。縫い目が見えるところは波縫い，ほつれやすいところは本返し縫いなど，工夫して仕上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



新聞紙を使って【２年生 図工】 

 ２年生は新聞紙を使った工作に取り組んでいました。丸めて柱や剣をつくったり，王冠やマントにして自分を

着飾ったり，友達と協力してテントをつくったり…いろいろな工夫が見られました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ふだんのくらしのしあわせについて学びました【３年生 総合的な学習の時間】 

 １５日（水），３年生が市の社会福祉協議会の方を招いて福祉についての学習を行いました。今後，何時間かの

計画で学習を進めていきますが，第１回目のこの日は「福祉ってどんなこと」かを，みんなで考えました。 

 

 

 

 

 

 

 

Ｍy treasure is … 【６年生 外国語】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 ６年生の外国語です。この時間は「わたしの宝物」というテーマで，全員がスピーチを行いました。野球のグ

ローブや洋服，友だち，ピアノ…それぞれに自分の「宝物」を発表してくれました。 

 

避難訓練【火災想定】 

 今年度３回目となる避難訓練は，火災を想定した訓練を行いました。出火場所に合わせて避難経路を変更する

など，臨機応変な対応が見られました。自分の命を自分で守ることができる子が増えてきたように思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

美味しそうなブドウができました【４年生 図工】 

 ４年生の図工では，一粒一粒微妙に違う色を付けた円を切り取り，お皿に並べてブドウを作っていました。絵

の具でブドウを描こうとすると，どうしても同じ色で一面を塗ってしまいがちですが，こうすることで一粒一粒

色合いのちがった，美味しそうなブドウができ上ります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

絵の具の使い方を勉強したよ【１年生 図工】 

 こちらは１年生の図工の様子です。風船・雲・ハートにそれぞれ自分の好きな色を塗り，徐々に水の量を増や

していきます。それに伴って色が薄くなっていく様子を感じ取っていました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第２回代表委員会 

 代表委員会ではあいさつ運動，無言清掃，フワフワ郵便局の取組が提案されました。会の中では３年生や４年

生から質問が出されるなど，活発な話し合いが行われました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第２回クラブ活動 今日は外球技クラブも外で活動ができました。将棋クラブ，撮影が間に合わず１回目のようすです。ごめんなさい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


